



# 燃えろ！利府高

平成 27 年 8 月 28 日  
宮城県利府高等学校  
学校広報紙 NO. 6  
発行：企画部

## インターハイ総力特集！

～2015 君が創る 近畿総体～

### 暑かった夏！インターハイ結果報告

#### ハンドボール部（大阪府堺市で開催）

\* キャプテン3年 大友拓海君

「8月2日に長崎日大高校（長崎県代表）との試合に臨みました。全力で戦いましたが、流れをつかむことができず、33対12という悔しい結果に終わってしまいました。全国の高い壁を感じながらも、全員が心をひとつにして戦うことができました。たくさんの応援、ありがとうございました。」



#### 水泳部

#### 祝！3m飛板飛込 第3位！

（京都府京都市で開催）

2年佐々木康平君

「ケガのため、1種目に集中して臨みました。来年は金メダルを目指します！」



2年馬場悠樺さん

「100m・200m 平泳ぎに出場しました。納得できる泳ぎではなかったので、次につなげたいです！」



#### 陸上部（和歌山県和歌山市で開催）

\* 部長3年 阿部光太君

「7月29日からの日程で合計5種目に出場してきました。会場はかなりの高温でしたが、選手一人一人が、ひとつでも上のラウンドに出られるように頑張りました。」

\* 女子400m出場 2年 横屋春菜さん  
「初出場で今までにない緊張感とわくわく感がありました。前半攻めの走りができましたが、後半の粘りが出せませんでした。この悔しさを来年のインターハイで晴らせるように頑張ります！」



#### こちらも暑かった！3年次学習合宿

8月3~5日までの2泊3日の日程で、3年次対象の学習合宿が行われました。富谷町にある東北自治研修センターを会場にして、自主的・積極的に、個別学習に集中して取り組みました。例年、合宿の参加生徒は大きな手応えを感じることができる行事となっていて、今後参考となる学習のヒントを得ています。

\* 参加者の声 \*

今回の合宿で先生方に教えてもらい理解できたことが多かったです。自宅でも継続し、集中力をもっと高めていきたいです。



事前に計画を立てて3日間の勉強に取り組みました。10時間の勉強では、集中するのが難しいことと、10時間では足りないと感じました。

#### \*スポーツ交流\*

9月18日（金）町内各小学校で実施  
毎年恒例の「スポーツ交流」が今年も行われます。運動部の生徒が町内の各小学校へ移動し、小学生の皆さんと各競技を通して交流します。「安全に」そして「楽しく」運動するための技術や練習方法など、一緒に活動しながら学びます。



#### \*9月の主な行事予定\*

- 9月14日（月）前期期末考査（～18日まで）
- 16日（水）振替休日（利府高祭の分）
- 18日（金）スポーツ交流（町内の小学校とスポーツの交流会）
- 21日（月）敬老の日
- 23日（水）秋分の日
- 25日（金）大掃除
- 30日（水）前期終業式・後期始業式（45分授業）

